



## **Begegnungszone im Sentimatt-Quartier**

**E-Mail**

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung**

Luzern, 11. Februar 2021

**Im Sentimatt-Quartier soll voraussichtlich im Frühling 2021 eine Begegnungszone signalisiert werden. Zudem wird die Veloverbindung über die Dammstrasse Richtung St.-Karli-Brücke verbessert. Die dafür notwendige Verkehrsanordnung sowie die Pläne liegen bis 16. März 2021 öffentlich auf.**

Rund 100 Bewohnerinnen und Bewohner des Sentimatt-Quartiers haben den Stadtrat in einer Petition aufgefordert, rund um das «Dammgärtli» und im Sentimatt-Quartier eine Begegnungszone einzurichten. Die Stadt Luzern ist grundsätzlich bereit, Begegnungszonen in Wohnquartieren einzurichten, wenn sie von den Anwohnerinnen und Anwohnern gewünscht werden. Voraussetzung ist, dass sich die Strassen dafür eignen.

Die Stadt hat für das Sentimatt-Quartier ein Verkehrsgutachten in Auftrag gegeben. Es kommt zum Schluss, dass sich die Sentimatt-, Meyer- und Fährestrasse für eine Begegnungszone eignen. Da in einer Begegnungszone die Höchstgeschwindigkeit 20 Kilometer pro Stunde beträgt und Fussgängerinnen und Fussgänger Vortritt haben, kann die Verkehrssicherheit erhöht und die Aufenthaltsqualität deutlich gesteigert werden. Neben zahlreichen Signalisations- und Markierungsanpassungen sollen mit einfachen mobilen Gestaltungselementen wie Sitzbänken, Pflanztrögen und Picknicktischen attraktive Begegnungsorte geschaffen werden.

### **Konflikte vermeiden**

Um den Fuss- und Veloverkehr auf der Sentimattstrasse entlang der Reuss zu entflechten, wird die Veloverbindung über die Giesser- und die Dammstrasse verbessert. Velofahrende haben künftig die Möglichkeit, nach der Autobahnunterführung über die Dammstrasse und den Xylophonweg

nach Emmen zu gelangen. Weiterhin können Velofahrende aber auch entlang der Reuss auf der Sentimattstrasse fahren. Durch die verbesserte Veloführung wird es möglich, dass der Sentiweg im Bereich des Reusseinstiegs auf einer Länge von sechzig Metern ausschliesslich als Fussweg signalisiert werden kann. Zudem können die Konflikte zwischen Fuss- und Veloverkehr auf der Sentimattstrasse reduziert werden.

Die Verkehrsanordnung für die Massnahmen sowie die Pläne können bis 16. März 2021 im Internet auf [www.begegnungszonen.stadtluern.ch](http://www.begegnungszonen.stadtluern.ch) oder beim Tiefbaumt der Stadt Luzern eingesehen werden. Ziel ist, die Begegnungszone im Sentimatt-Quartier im Frühling 2021 zu signalisieren. Sie ist die dritte, die nach den Grundsätzen, Kriterien und Gestaltungselementen zu Begegnungszonen in Wohnquartieren der Stadt Luzern umgesetzt wird. Bereits im Sommer 2020 konnte in der Bergstrasse eine solche Begegnungszone signalisiert werden. Im März 2021 ist zudem die Umsetzung der Begegnungszone am Jugiweg und an der Sedelstrasse 12 bis 18 geplant.

**Weitere Informationen:** [www.begegnungszonen.stadtluern.ch](http://www.begegnungszonen.stadtluern.ch)

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Kommunikation

Dario Buddeke, Projektleiter Mobilität

Telefon: 041 208 85 41

E-Mail: [dario.buddeke@stadtluern.ch](mailto:dario.buddeke@stadtluern.ch)

Erreichbar: Donnerstag, 11. Februar 2021, 10 bis 11 Uhr